

A LA OPINIÓN PÚBLICA



Comunicado de Prensa

S&P revisa perspectiva del Estado de Nuevo León a estable por mejora en el desempeño presupuestal y refinanciamiento de deuda

México, D.F. Standard & Poor's revisó la perspectiva de la calificación del Estado de Nuevo León a estable de negativa por la mejora en el desempeño presupuestal del Estado, resultado del Programa de Ordenamiento y Fortalecimiento Integral de las Finanzas Públicas (POFIF), que aplicó en 2013, medidas que espera se mantengan este año y en 2015.

"Además, Standard & Poor's confirmó su calificación de riesgo crediticio en escala nacional -CaVal- de 'mxA-'.

"La acción de calificación considera también el refinanciamiento de la mayor parte de su deuda directa, lo que mejoró su perfil de vencimientos, así como la reducción en sus pasivos con proveedores el último año", explicó César Marcelo Barceinas, analista de Standard & Poor's. "Otros factores que respaldan la calificación son el crecimiento de la economía de Nuevo León, una de las más desarrolladas del país, que continúa situándose por arriba de la media nacional, así como una administración financiera que ha fortalecido su planeación de largo plazo". agregó.

Por otra parte, Barceinas precisó que los factores que limitan la calificación de la entidad son su alto nivel de endeudamiento, su baja flexibilidad presupuestal y una posición de liquidez aún limitada. Asimismo, la calificación de Nuevo León incorpora nuestra evaluación del marco institucional en el que operan todos los estados mexicanos, así como la evaluación de sus pasivos contingentes.

"Tanto el plan de ajuste fiscal, como el refinanciamiento de deuda que llevó a cabo el Estado, reflejan una mejora en su planeación de mediano y largo plazo que fortalece la predictibilidad del desempeño de las finanzas estatales", indicó Barceinas.

"Seguimos considerando que Nuevo León cuenta con importante capital humano que ha logrado dar continuidad a su adecuada política de transparencia y disponibilidad de información financiera", agregó. También apuntó que entre los principales retos que se observan están en el fortalecimiento de su política de liquidez, así como el manejo de sus organismos descentralizados, con el fin de reducir posibles contingencias.

"Proyectamos en nuestro escenario base que Nuevo León continuaría mejorando paulatinamente su desempeño presupuestal en 2014 y 2015, que su deuda directa se mantendría en el nivel actual y que sus pasivos con proveedores seguirán disminuyendo" dijo Barceinas.

El comunicado de prensa completo del Estado de Nuevo León está disponible en www.standardandpoors.com.mx

Contactos Analíticos:

César Marcelo Barceinas; cesar.barceinas@standardandpoors.com 52 (55) 5081 - 4439

